

ALCALDE SE REUNIÓ CON AGRICULTORES Y TOMARON ACUERDOS A FAVOR DEL PROYECTO ESPECIAL CHINECAS

El alcalde de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), Roberto Briceño Franco sostuvo una reunión de trabajo con los representantes de la mesa técnica de Chinecas Integral con quienes acordó tomar acciones para hacer realidad el proyecto irrigador que por décadas estuvo postergado por las autoridades de turno.

Entre los acuerdos arribados se encuentran: incorporar a la mesa técnica de Chinecas Integral a la mesa de trabajo de la comuna provincial, de igual forma el compromiso de la municipalidad en apoyar en el financiamiento y gestión para la elaboración del estudio de factibilidad de la bocatoma única compartida.

De igual forma, se acordó revisar el acuerdo del directorio de Chinecas que se dio pasado 18 de diciembre relacionado a la represa de tablones.

Tras la firma del acta de acuerdos, este fue leído ante decenas de pobladores y agricultores quien desde temprano se movilizó por las principales calles de la ciudad, exigiendo que Chinecas se ejecute con bocatoma única compartida.

El burgomaestre provincial, asumió reiteró su compromiso para que Chinecas se convierta en una realidad, todo fue tomado con gran expectativa por parte de los hombres de campo.

"La municipalidad está destinando un presupuesto para hacer esos estudios de factibilidad para que de una vez se diga cómo será el sistema integral hidráulico del proyecto. Esto se podrá concretar con un convenio con el ANA y el Gobierno Regional", acotó.

Briceño Franco agregó que la próxima sesión de concejo municipal se tomará un acuerdo respecto a este tema y previamente se reunirá la mesa técnica de la municipalidad y de Chinecas, a fin de definir los alcances del proyecto final.





